

Cycle en Lion



Suite phase de Premier Croissant

Désormais nos intentions sont posées et nous pouvons noter les principales résistances à l'amour et à notre créativité. Comme je l'indiquais dans le Tapping des opportunités s'offre à nous, opportunités que nous n'avions pas osé envisager !!

Lundi 21 août :

La Lune en Balance arrive à l'approche du Noeud Sud qui comme chaque mois vient faire remonter des émotions du passé à travers des personnes ou événements actuels afin de débayer ce qui pèse dans notre aura et au niveau de notre karma collectif et personnel. Cette approche se fait au carré de Pluton. Une remise en question de nos attachements ou d'identification s'impose.

A 18:22 a lieu la conjonction exacte Lune et le Noeud Sud en Maison 9, coïncidant avec l'opposition exacte avec le Noeud Nord en Maison 3 au Tcarré de Pluton Maison 1. De quoi nous interroger et/ou nous réaligner sur le sens de notre vie.

A cette heure-ci, la Lune est trigone à Saturne, le fléau de la Balance justement ! Et un autre Tcarré pointe sur Vénus rétrograde de par l'opposition MC-FC, de quoi nous interroger sur notre place dans le monde. Est-ce que nous sommes bien là où nous sommes actuellement ? Dans notre plein rayonnement ? Dans notre contribution aux autres à travers nos talents personnels ?

A noter le Soleil se situe ce lundi au Trigone du Noeud Nord, un appel à l'affirmation.

Mardi 22 août :

A 1:22 du matin, notre dame d'argent arrive en Scorpion par la Maison 5, toujours au carré de Pluton. Encore une occasion de nous départir de certains points de vue avant d'arriver à notre phase de défi du cycle.

Le Soleil s'apprête à connaître sa dernière journée dans le signe du Lion ♌ dans ces derniers degrés il nous offre toute sa puissance d'amour et sa grandeur d'âme. Sachons prendre la mesure de ce cadeau lors de notre méditation « the Light of the Soul » qui prend tout son sens en cette journée.

Un double trigone de terre porte toujours la carte du ciel entre Uranus - Mercure - Mars et Pluton favorisant les actions vers l'émancipation de notre être comme de notre existence.

En milieu de matinée, la Lune débute son opposition à Jupiter puis en milieu d'après-midi elle entame son carré avec Vénus, formant ainsi un Tcarré pointant sur cette dernière. Focus donc sur notre « Bien » Etre. Quels excès ou manques nous mettent en tension ? Quid du cadre législatif ou administratif à cet espace-temps ?

En début d'après-midi Venus en Maison 9 et Jupiter en Maison 6 connaissent leur carré exact.

Mercredi 23 août :

A 6:47 a lieu l'opposition exacte Lune Maison 3 - Jupiter Maison 9. La Lune arrive également en début d'opposition à Uranus et se situe au trigone de Neptune. **A 10:48 le Soleil ingère en**

Vierge ♍ par la Maison 11 en opposition à Saturne. Une configuration qui pourrait nous apporter la vitalité dont nous avons besoin pour organiser la mise en place de projets. En fin d'après-midi Soleil et Lune débutent leur phase de Premier Quartier. A suivre...